

Ressort: Vermischtes

Mindestens 150 Menschen nach Erdbeben in Sri Lanka vermisst

Colombo, 29.10.2014, 08:34 Uhr

GDN - In Sri Lanka werden nach Erdbeben im Zentrum des Landes mindestens 150 Menschen vermisst. Örtliche Medien berichten unter Berufung auf einen Sprecher des Katastrophenschutzes, dass bei den Erdbeben mindestens drei Menschen getötet wurden.

Die Erdbeben haben am Mittwochmorgen (Ortszeit) demnach über 120 Häuser von Arbeitern auf einer Teeplantage, die etwa 200 Kilometer östlich der Stadt Colombo gelegen ist, unter sich begraben. Das Militär habe Truppen mobilisiert, um bei dem Rettungseinsatz zu helfen, hieß es in den Berichten weiter. Der Erdbeben war offenbar von heftigem Monsunregen ausgelöst worden. In Sri Lanka dauert die Monsunzeit von Oktober bis Dezember.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-43619/mindestens-150-menschen-nach-erdbeben-in-sri-lanka-vermisst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com